

Kunstsstraße und Young Amnesty

Anlässlich des 60. Jahrestages der Erklärung der Menschenrechte sammelte die Young Amnesty-Gruppe Esperance Unterschriften gegen die Verletzung dieser Rechte in der Demokratischen Republik Kongo. Dort kommt es derzeit in einem Bürgerkrieg erneut zu Ausschreitungen gegen die Zivilbevölkerung – insbesondere gegen Frauen und Kinder – sowie zur Rekrutierung von Kindersoldaten. Leider wird viel zu oft unterschätzt, was die eigene Unterschrift bewirken kann. So lud die Gruppe alle Interessierten dazu ein, im Rahmen der Kunststraße einen kleinen Teil zur Erhaltung der fundamentalsten Rechte beizusteuern. Wir, die Mitglieder der ai-Gruppe am BRG Imst, möchten uns bei allen bedanken, die die Petition unterschrieben haben, besonders aber beim Künstler Albert „Hadschi“ Unterpirker und bei Herrn Mag. Günter Riezler von der Arbeiterkammer, die es uns ermöglicht haben, uns auf diese angenehme Art in der Öffentlichkeit vorzustellen!



